

市民の皆様へ

私から、国内・国外を含め猛威をふるっております「新型コロナウイルス感染症」対策についてのお願いでございます。

まず、これまで1ヶ月の長期に亘り、新型コロナウイルス感染症の感染防止対策として公共施設の休館等の措置を講じていることに対して、市民の皆様のご理解とご協力に厚く御礼申し上げます。

新型コロナウイルス感染症発症者は日ごとに増加し、3月26日には鹿児島県内において初の感染者が、4月1日に奄美群島内でも初の感染者が報告されました。

このような中、本市では、これまで以上に危機感を強め、対策会議を設置し、体制の強化を図ることといたしました。

新型コロナウイルス感染症については、日々状況が変化しており、様々な情報が飛び交う中において、私たちは常に最新の情報と状況を見極め、的確な対策を講じてまいります。

また、市ホームページを中心に、市民の皆様への正確かつ必要な情報の提供に、引き続き努めてまいります。

市民の皆様におかれましても、手洗い・うがいや咳エチケットの励行、3密（密閉、密集、密接）回避に、これまで以上に協力をいただきますよう改めてお願いいたします。

この新型コロナウイルスという見えない敵に、市全体で一丸となって戦っていきましょう。よろしく申し上げます。

令和2年4月3日 奄美市長 朝山 毅